

## 早まる日没 事故に気を付けて

### 日没後の歩行者にも気を付けるとともに

### 日の出前の歩行者にも注意しましょう

早朝で交通量が少くとも、道路を横断する歩行者がいるかもしれません！

- ハイビームを活用して、歩行者を早期発見！
- 前方をよく見て歩行者を見落とさない！
- 昼間より、スピードダウンで慎重な運転を！

### ～居眠り、ぼんやり運転に注意～

- 2時間に1回以上は休憩を取り、心身ともにリフレッシュ！
- 運転中は、スピードメーターのチェック！
- サイドミラーでの後方確認など、意識的に視線を動かし、脳に刺激！

### ～秋、冬期事故の危険ポイント～

#### 秋の夜長、長雨…視界を悪くする要因がいっぱいあります

夕方4時～夜7時の時間帯は特に歩行者・自転車の見落とに注意しましょう

- 左折の際、同方向から来ていた自転車を巻き込み死亡
- 青信号で右折した際に、横断歩行者に気づくのが遅れ接触
- バックした際、車の陰から出てきた歩行者に接触
- 薄暮時間と歩行者・自転車の活動時間（子供の帰宅時間や通勤通学時間）が重なるので注意しましょう

### ～交差点は危険地帯～

#### 広大な自然の中の見通しの良い交差点ならではの交通事故に要注意！

- 交通ルールを遵守する 一時停止場所では、必ず止まって左右の安全確認！
- 誤った優先意識を持たない！ 交差車両を確認してからの通過も大切
- 一時停止は必ず守り安全確認
- 前方の安全確認を徹底

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

## 早朝5時 渋滞で停車中の大型トラックに追突

追突した軽乗用車の1人死亡、1人重傷

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/10/23(水) 21:20

23日午前5時10分ごろ、神奈川県の国道で、男性（35）が運転する軽乗用車が、渋滞で停車中の会社員の男性（45）の大型トラックに追突した。軽乗用車の男性は胸を強く打ち死亡。また軽乗用車の後部座席に乗っていた女性（23）も、足の骨を折るなど重傷を負った。

## 午後3時 自転車の小5男児はねられ重体

信号機や横断歩道のない市道交差点

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/10/25(金) 20:31

25日午後3時半ごろ、兵庫県の信号機や横断歩道のない市道交差点で、自転車で横断中の小学5年の男児（10）が軽乗用車にはねられた。男児は意識不明の重体。警察は車を運転していた会社員の女性（29）を現行犯逮捕した。

## 深夜1時 札幌 タクシーにはねられ、横断中の男性重傷

信号機や横断歩道のない直線道路

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇渡ってくるかもしれません…「かもしれない」運転で、事故防止◇

2019/10/25(金) 11:58

25日午前1時すぎ、札幌市中央区南13条西7丁目の通称＝「電車通り」を横断していた男性が、左から来たタクシーにはねられました。男性は病院に運ばれましたが意識はあるものの頭から出血し、足の骨を折るなどの重傷です。現場は信号機や横断歩道のない直線道路。

## 早朝6時 飲酒運転で追突事故

基準値4倍超のアルコール

「昨夜、酒を飲んだ。朝、大丈夫だと思い運転した」

2019/10/25(金) 12:10配信

25日朝6時ごろ、福岡県の国道の交差点で、信号待ちの車に乗用車が追突する事故がありました。追突された車の運転手は首の痛みを訴えているということです。警察が追突した車の男（55）を調べたところ、呼気から基準値の4倍を超えるアルコールが検出されたため、酒気帯び運転の現行犯で逮捕しました。男は、「昨夜、酒を飲んだ。朝、大丈夫だと思い運転した」と容疑を認めています。